
Herr Johna stellt Fragen in Zusammenhang mit dem barrierefreien Bauen zu TOP 17 
“Holstenschule” und verweist auf die Landesbauordnung. 
 
Die Fragen werden bei TOP 17 mit beantwortet. 
 


